
岐阜県各務原市（にんじん等の生産及び加工）

林 亮輔 さん

はやし りょうすけ

どのような経緯で就農しましたか

抱負を教えて下さい

農業の魅力と就農を考えている方へ一言 畑 5ha（にんじん等の生産及び加工）

学生時代から実家
の農業を手伝う

デザイン会社勤務
カフェ経営

28歳で就農、
31歳で法人化

本人、正社員３名、パート職員３名

就農までのみちすじ

経営概況

労働力

(株)フォレストファーム

就農決意！
d

代表取締役

デザイン会社勤務、カフェの経営等を経て、自分が本当にやりたい
ことを探している中、父親が体調を崩したことがきっかけで真剣に
家業の農業について考えるようになり、就農する決意をしました。
自分が経営者になるのなら、経営責任の明確化や従業員の福利厚生、
対外的な信用確保が大切だと考え、すぐに法人化に向けて動き始め
「（株）フォレストファーム」を設立しました。

・

・

法人化後、規格外のにんじんをどうにかしたいとの思いと、これま
での仕事で学んだデザインや料理の知識も活かせると考え、農林水
産省の６次産業化の事業計画認定を受けました。現在、開発した商
品の販売数を更に増やすため、自宅敷地内に加工場と作業場兼事務
所を建設中です。また商品の宣伝にももっと力を入れ、これからは
ネット販売にも挑戦したいと考えています。
自分が頑張ることで各務原市のにんじんをもっと有名にして、地域
の活性化につなげたいです。

・

・

生産物を作る楽しさ、体を動かす楽しさ、商品を開
発する楽しさ、お客さんと触れ合う楽しさなど自分
で体感できる楽しさがたくさんあります。また農業
者の高齢化が進んでいる今だからこそ、ライバルが
少なく成功のチャンスがあると思います。真面目に
努力した分、毎日が充実し収入も上がります。

・


